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Por orden del señor Presidente de la Cámara de
Diputados, cúmpleme poner en su conocimiento la petición del Diputado señor
VLADO MIROSEVIC VERDUGO, quien, en sesión de Sala celebrada el día de hoy
y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918,
orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la
Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la
intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre la factibilidad de adoptar las
acciones correspondientes, por la situación que está afectando a los habitantes de
Arica, producto de una emanación de gas de los estanques Sica Sica, de la
empresa petrolífera boliviana, en los términos que requiere.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados
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EMANACIONES DE OLOR A GAS EN ARICA (Oficio) 

El señor MIROSEVIC.- Señorita Presidenta, en segunda instancia, solicito se oficie 

al canciller Alberto van Klaveren, por una situación que nos preocupa muchísimo. 

Hay un olor a gas en una zona importante de Arica. Todos sospechamos, aunque la 

autoridad sanitaria todavía no lo ha podido confirmar, que se trata de una emanación de 

gas de los estanques Sica Sica, de la empresa petrolífera boliviana, que tiene un oleoducto 

que actualmente Bolivia está utilizando, y que todos sospechamos en Arica es el origen del 

olor a gas que afecta hace días a la ciudad. 

Yo he hecho esta denuncia anteriormente en este hemiciclo. 

Entonces quiero, sinceramente, que la Cancillería se involucre, porque, en el 

cumplimiento del Tratado de Paz y Amistad con Bolivia, ellos, precisamente, tienen en el 

centro de la ciudad, los estanques Sica Sica que hoy día están afectando a un sector 

importante de la población que está sintiendo un olor intenso a gas. No es cualquier olor a 

gas, es un olor intenso. 

Quiero pedirle a la Cancillería que se involucre en este tema. 

He dicho. 

 COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 6a. DE 
FECHA 19 DE MARZO DE 2024. 

 
Fabiola Urbina Rouse 

Abogada Coordinadora de Fiscalización 

  


